

令和6年12月20日

保護者の会会員の皆さま

昭和第一学園高等学校
保護者の会会長 原田 浩

「令和6年度 保護者の会 会計についてのアンケート」で頂いたご意見について

日頃より保護者の会の活動にご理解、ご協力賜りまことにありがとうございます。

先月、保護者の会 会計に伴う今後の対応につきまして、生徒の生活環境の充実、及び学校の発展に繋がることに支出することに対し、是非を伺わせて頂きました。

皆さまのご協力により、例年以上のご回答を頂くことが出来ました。厚く御礼申し上げます。

結果といたしましては、賛成多数により、支出の内容を検討させて頂く運びとなりました。

検討いたします支出の内容につきましては、確定いたしましたら、皆さまにご報告申し上げます。

大変遅くなり恐縮ではございますが、皆さまから頂戴いたしました貴重なご意見につきましては下記となっております。

ご覧の通り、支出に反対のご意見も頂いております。真摯に受け止めさせて頂きまして、2月15日（土）に開催いたします情報交換会の検討事項としまして協議し、皆さまにご報告申し上げます。

今後も、保護者の会の活動に貴重なご意見を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

- ・いつもありがとうございます。生徒や学校のために有意義な使い方であれば大賛成です。よろしくお願いいたします。
- ・三年間お世話になりました。ありがとうございます。
- ・いつも学園の為にご尽力いただき有難うございます。会計の件、宜しくお願い致します。
- ・繰越金全額ではなく、使途選択肢の一つと認識。保護者の会としての積立の必要性も十分に検討の上、配分を考えていただきたい。
- ・生徒のために役立つという事には、賛成です。親と子、学校では、必要な物も違ってくると思うので、生徒の意見を尊重したものであれば良いなと思います。生徒の意見を聞いて生徒が必要な物、それに対して金額が足りなければ繰越金の積み立てをするのも案として挙げたいと思います。
- ・生徒が実感しやすい使い方を。
- ・生徒会を通じて生徒たちの意見が尊重されるのであれば、賛成です。
- ・特に部活動に使って欲しい。
- ・自販機の価格を期間限定でも下げられたら嬉しいです。
- ・自転車置き場に屋根、自転車止めを設置してほしいです。
- ・ダンス部に姿見を購入して欲しい。酷暑でも外で練習しています。空き教室を利用して練習をするため。
- ・旧体が酷暑過ぎで、大型の扇風機など検討願いたい。
- ・昨年、お饅頭を配られたが、そういったものも子どもたちにシャーペンの芯でも良いので役立ててほしい。
- ・収入が裕福な家庭では無いのでなるべく支出は控えたい。
- ・お世話になっております。学費が高いので、来年度は保護者会費を削れるところは削り、金額を見直していただけると嬉しいです。
- ・ある程度まとまった余剰金が出るのであれば、何らかの支援を受けている家庭に対しては返金できるなどの対応ができると良いかとも思います。

- ・各家庭も物価高騰の影響があるため返金して欲しい。
- ・剰余金を使う方向ではなく、会費を減らす方向にして欲しいです。
- ・何に利用するのか具体的に示してほしい。翌年分に充当するという案もある。
- ・余ったのなら、家庭に返金お願いしたいです。家庭も物価高騰などでかなりひっ迫しています。

以上